

中学生になって4ヶ月が経ちました。中学校生活で小学校と大きく違った点は部活動です。

部活動を選ぶときには、色々な部活動があり、どの部活動も魅力的でとても悩みました。その中で一つを選ぶのは大変でしたが、自分の一番やりたい部活を選びました。

5月には中総体があり、先輩たちが試合で活躍する姿を見て自分たちがこれからどうしていけばいいのかななどを、実際に見て学ぶことができました。

3年生が引退し、私たち1年生も、新人戦で出ることになります。先輩方の姿や日々の練習の姿を見て良いところをしっかりと吸収して生かしていこうと思います。

そして、1年1組の良い点は、とても元気で明るく、みんなの仲が良いことです。しかし、i p a dの使い方や、休み時間の過ごし方など改善点もいくつかあります。良くないことをしていたら皆で声を掛け合ってより良い学級にしていきたいと思います。

そのためにも、先日1年生では、学級目標ができました。学級目標は「飛翔～たいやきフルパワー」です。「たいやき」は「た」が楽しく、「い」が一生懸命、「や」がやるときはやる、「き」が協力です。これからは、この全員で考えた学級目標を頭に入れながら、一人一人

が学級をつくっていく気持ちをもってがんばっていこうと思います。

最後に、夏休み中には、学習と部活動の両立をがんばりたいです。学習面では、夏休み明けに実力テストがあるので、小学校の復習や、中学校の予習、復習も行いたいと思います。

部活動では、秋の新人戦に向けて、基礎をしっかりと身に付けられるように練習に集中したと思います。

これからも、先生方や先輩方にご指導いただきながら、学校生活を充実させたいです。

1 学年代表 畠山 千依